

L'INSECURITE A TOUS LES ETAGES.

L'insécurité deviendrait-elle le nouveau crédo en Douane? Dès l'arrivée en Douane après avoir passé un concours difficile et satisfait à l'oral vous effectuez une formation. Vous avez des résultats corrects lors de votre stage théorique et vous êtes prometteur dans votre stage pratique. Et bien ce n'est pas suffisant !! Votre titularisation est suspendue à une note au dessus de la moyenne lors d'un ultime oral (10% ont du repasser l'oral lors de la dernière cession contrôleur op/co). Rassurant non? Vous êtes affecté. Renseignez-vous bien sur l'avenir de votre bureau car celui ci est de plus en plus aléatoire. Les fermetures de bureaux se sont multipliées ces dernières années. Au sein même du bureau les problèmes récurrents d'effectifs font que vous pouvez être déplacé au gré de l'inspiration des uns et des autres même si vous avez donné entière satisfaction au sein de votre service. «Nécessité du service» qu'ils disent «soins palliatifs» pourrait-on leur répondre. Enfin vous souhaitez une mutation et bien accrochez-vous et commencez par décortiquer le RP mutation mais surtout prenez votre mal en patience... Insécurité, arbitraire, souffrance au travail, harcèlement. N'y aurait-il pas un possible lien?

Brèves..... Brèves; Brèves..... Brèves; Brèves..... Brèves Brèves

Le sigle **DR** en douane ne devrait-il pas être réévalué (à la baisse évidemment compte tenu de la perte d'autonomie et de pouvoir) et carrément réactualisé à la sauce douane pourquoi pas **Démolisseur Régional**?

Mais comme notre société se régale d'acronymes, on peut dire qu'en douane nous sommes gâtés ! Que serait un DR sans ses IP ? Que serait une tête "bien remplie" sans ses petits bras pour relayer les "super" idées à mettre en oeuvre ? Mais il y a un os dans cette chaîne décisionnelle et exécutive : nos IP se plaisent également à "penser" et ne veulent pas être en reste pour prendre la "tête" au niveau local et avoir, eux-aussi, du coup, leurs petits bras... exemple récent au bureau de Rungis : dans le cadre d'une mobilité interne une note de service a été diffusée par le Chef de service afin que les collègues expriment leurs desideratas de mobilité avant la venue de nouveaux stagiaires. Or, le divisionnaire qui a l'air d'aimer particulièrement la valse, se plaît à décider de QUI doit faire QUOI à Rungis... Résultat : l'ancienneté au poste ne prime pas aux actes de candidature, le chef de service fait figure de potiche, les postes sont hâchés pour davantage être sous le joug de la polyvalence... Bref, un vrai pataquès en matière de "management" ! Allez hop, on propose pour IP : Insatisfait perpétuel

Brèves..... Brèves Brèves..... Brèves Brèves..... Brèves Brèves....Brèves

Pénurie d'effectifs . Rungis sur la corde raide . Ça craque dans tous les services. Chronique d'un bordel annoncé. C'est à se demander si l'on n'est pas, dans cette DR si particulière, puni pour les bons résultats qu'on a pu avoir.

Après villepinte le tour est venu pour Rungis?

Brèves..... BrèvesBrèves..... Brèves Brèves..... BrèvesBrèves....Brèves...

Le congrès du SNAD CGT (tous les 3 ans en principe, mais cette fois cela fera quatre années d'intervalle) se tiendra à Port de Bouc au mois de juin 2012

Brèves..... Brèves Brèves..... Brèves Brèves..... BrèvesBrèvesBrèves..

MELUN. Un bureau tout neuf mais pour quoi faire. Quelles sont les perspectives? Des agents un peu laissés à l'abandon et qui ont dû se démener pour se former à de nouvelles matières. Et la part prépondérante de la gestion laisse peu de temps aux agents pour les contrôles

Brèves..... Brèves Brèves..... Brèves Brèves..... BrèvesBrèves ... Brèves...

BLANC MESNIL. Après que ce bureau ait absorbé l'activité de Pantin (CI) dans un premier temps puis celle de Villepinte (douanes) dans un second temps sans pour cela avoir bénéficié d'effectifs à la hauteur de la charge de travail et alors que la quasi totalité du bureau a fait une demande de mutation c'est maintenant le RTS qui se termine.

Avec les transports inappropriés c'est le bouquet. Monsieur proposez enfin quelque chose pour l'**attractivité** (ce n'est pas un gros mot) de vos bureaux .Réveillez-vous et pour cela essayez de vous y rendre en transport cela vous replongera dans la réalité des agents. En tout cas bon courage aux stagiaires affectés dans ce bureau et plus généralement à Paris-est, une direction qui vous veut du bien.....



le clignotant

journal de la SECTION SNAD CGT DE PARIS-EST

EDITO

TREMBLEZ !!! C'EST LA CRISE

02/Mars 2012

Après les crises financières, structurelles, les crises de la dette, la CRISE est partout¹.

Bigre comme elle est pratique et opportune pour masquer la faillite de nos gouvernants qui par lâcheté, par électoralisme, par soif de profits, ont laissé perdurer et s'aggraver des situations catastrophiques depuis des décennies.

Vite une règle d'or pour faire oublier un traité qui imposait déjà de ne pas dépasser un déficit de 3%. Sitôt votée, on se dépêchera de trouver les moyens de la contourner, à titre exceptionnel ou provisoire. Juste une fois... ou deux.

Et pourquoi pas un Référendum ?

C'est à la mode le référendum.

Celui là même qu'on s'est dépêché d'oublier parce que le peuple s'était trompé, n'avait pas bien compris la question ou répondu à une autre...

Ah, ce peuple alors!! Incorrigible, quand il s'agit de défendre ses intérêts. On lui avait pourtant bien fait la leçon et dans un bel unisson médiatique.

« C'est la crise on vous dit ». Serrez vous la ceinture, mettez un mouchoir sur vos revendications, et puis arrêtez d'espérer parce que l'espoir aussi ça commence à bien faire! Et bien non justement, il n'en est pas question.

Dans ce climat si pessimiste si gris ce n'est certainement pas en oubliant ses rêves et ses espoirs que les choses évolueront favorablement mais plutôt grâce et au travers d'associations, de syndicats que la solidarité, la fraternité pourront redevenir le ciment et le fondement de notre démocratie chancelante. Et certainement pas en contournant les corps intermédiaires² « source de blocage » selon le président candidat qui ferait mieux de s'occuper de ce qu'il nous avait promis : le pouvoir d'achat.

1.Enfin la crise pas pour tout le monde selon le cabinet Proxinvest les patrons du CAC 40 ont perçu + 34% sur leurs salaires versés en 2010 ! le PDG de l'Oréal a ramassé 10,7 millions d'euros en 2010, et ses compères de LVMH et Renault 9,7 millions chacun ! Ceci expliquant cela peut être...

2.Comprenez les représentants élus du peuple que ce soit dans le domaine associatif, syndical ou politique

Après **CAP 2012** voici **CAP COMPLICATIONS** pour la douane et les CI

Chapitre un (du vécu)

Le droit d'être entendu est une formidable usine à Gaz en contribution Indirectes. Un opérateur vient vous voir et vous dit « monsieur on m'a volé des marchandises et je voudrais que vous me fassiez un bulletin de prise en charge pour payer les droits (oui oui ça existe !!) ». Et bien vous lui dites ok mais avant on doit mettre en œuvre le droit d'être entendu.

Déjà un léger mouvement de recul est perceptible chez l'usager qui n'est pas né de la dernière pluie. Pour que vous soyez bien sur, mon bon monsieur, on va vous envoyer un avis préalable de taxation vous disant ce que vous aurez à payer et vous proposant un rendez vous pour qu'on en parle.

C'est là que l'opérateur vous dit un brin moqueur "Mais qu'est ce qu'on fait là, on en parle non..." Vous lui expliquez qu'il ne sera pas obligé de se déplacer et qu'il peut nous répondre par écrit ce à quoi il vous rétorque « super mais je vous ai déjà fait un écrit, c'est pas suffisant ?»

Un peu gêné vous lui dites que après tout cela on lui enverra un avis de taxation définitif. Et là un grand sourire illumine son visage accompagné d'un hochement de tête qui veut dire « mais vous n'avez vraiment que cela à faire » mais comme il est poli il ne le formule pas en ces termes et se contente d'un « heureusement que j'étais d'accord dès le début sinon ça aurait été compliqué non? ».

Et là penaud vous sentez que votre adhésion à ce dictat bruxellois n'est peut être pas tout à fait total malgré votre attachement à votre administration.

Prochaine épisode de **CAP COMPLICATIONS** ??? BANACO

LE DR ET LES CONCOURS

Le manque de volontaire pour la surveillance des concours a entraîné une réponse, par note du DR, des plus radicales.

Les volontaires y'a qu'a les désigner ! Et puis prenons-les sur Rungis puisque ce bureau est proche du centre des examens. La situation catastrophique du bureau, le manque d'effectifs, on s'en tape. Y'a des priorités. Se faire valoir auprès de la DG pour que surtout les problèmes d'effectifs, sujet vulgaire s'il en est, n'arrivent pas à ses sensibles oreilles.

Évidemment ces choses là sont dites de façon plus feutrées : « En l'absence de candidatures recensées à l'issue du délai imparti, le secrétariat général demandera au chef de service concerné, c'est à dire celui dont le service est situé au plus près du lieu du concours ou de l'examen de procéder à une désignation d'office. »

Et si on instaurait le tirage au sort ? Ce serait plus convivial, non ?

LE HARCELEMENT

Le harcèlement est un mode de fonctionnement pervers et narcissique qui peut toucher n'importe qui. Cadre , inspecteur, agent contrôleur. Nous sommes tous égaux devant ce phénomène. Dans certains cas, comme les prédateurs, les harceleurs sentent mieux que d'autres les fragilités des uns et des autres et en jouent avec délectation. Dans d'autre cas le harceleur est tellement centré sur lui même qu'il ne lui vient même pas à l'idée que l'autre puisse souffrir d'un tel comportement. Il y a aussi l'abruti qui ne se pose pas trop de questions et pour qui seul le résultat qu'il veut atteindre compte. Si les profils sont différents le résultat est bien souvent catastrophique humainement

C'est pourquoi nous invitons les harceleurs en puissance, grand ponte auto proclamé à la carrière déjà bien remplie, divisionnaire aux dents longues et aux propos venimeux ou tout autre adepte à faire bien attention. Ce type de conduite stupide et d'un autre âge peut conduire à des fins tragiques et est pénalement condamnable. En tout état de cause nous sommes tous présents dans les services pour effectuer notre travail mais en aucun cas pour subir l'acharnement, les propos déplacés de nos **supérieurs**

A bon entendeur;

LIBERTE pour les unsSECURITE pour les autres..!

En ces temps pré-électorales, nous assistons à la surenchère de la "sécurité" et des propos contre l'immigration, celle-ci serait la cause de tous nos maux. Alors que pour nos gouvernants les flux économiques et financiers doivent circuler librement, il n'en va pas de même pour les flux humains au niveau planétaire.

Les "étrangers", considérés comme des envahisseurs, voire des extra-terrestres, seraient une menace sur le sol de France ou d'Europe et nous mettraient en insécurité totale ! Mais, qui pense à la propre sécurité de ces êtres humains ?

Bref rappels : ces "indésirés" qui s'exilent de leurs terres et sont en rupture familiale sont sans cesse en proie à des violences sociales (pauvreté, éducation, famine, épidémies, ...), politiques (guerres entre Etats, guerres civiles, dictatures...), climatiques (pénuries d'eau...) et mafieuses (traites des êtres humains).

D'un côté d'aucuns se réjouissent du doux bruit des billets de banque anonymes à leurs oreilles sans entrave aucune et, de l'autre, les mêmes autorisent le bruit cinglant du fouet pour reconduire des êtres humains, menottés, hors de nos frontières alors qu'ils sont venus pleins d'espoir porteurs de leurs noms et de leur histoire !

Eh bien, en ces temps électoraux, que nos bulletins de vote servent à expulser certains politiques nationaux de leurs chaires, ceux-ci protégeant sans vergogne l'engeance des spéculateurs sans frontières ! Que nos bulletins de vote servent à rester solidaires de celles et ceux qui souffrent, forcés de partir de chez eux cherchant un ailleurs bien meilleur pour améliorer tout simplement leurs conditions de vie (alimentaire, alphabétisation, santé, liberté), au risque de la perdre afin de vivre dignement en femmes et hommes libres.

Quelques chiffres qui illustrent cette misère et la volonté des candidats au départ :

En 2010, sur 7 milliards d'êtres humains plus d'un milliard survit sous le seuil d'extrême de pauvreté avec 1,25 dollar US par jour.

98% des êtres humains qui s'exilent vers nos pays développés sont poussés par la faim !(source *le dessous des cartes* Jean Christophe VICTOR)

Et, quelle est la cause essentielle de leurs famines répétées.... l'impact du boursicotage sur les matières 1ères agricoles cultivées dans leurs pays, matières que nous utilisons, ce boursicotage participant à la flambée des prix des denrées alimentaires locales !

Journée de carence : ILS SONT MALADES A L'ASSEMBLEE !

Toujours dans l'injustice et un peu plus dans la rigueur, nos députés ont entériné, via la Loi des Finances 2012 (article 105), la journée de carence qui sera dûe au 1/30e du traitement des fonctionnaires (salaires+primes) lors d'un arrêt maladie, à l'exception des longues maladies.

Que dire après une décision si arbitraire si ce n'est qu'il n'est pas bon d'être sujet à une maladie chronique ou récidiviste nécessitant quelques arrêts maladie au cours d'une année.... virus et pathologies n'attendent pas, ils attaquent un malade déjà bien démuni.... Nous voici donc revenus, non pas à une médecine à 2 ou 3 vitesses mais à une Santé Publique hypocrite et rétrograde destinée à la marche arrière. En effet, on se demande quelle pourra être, l'efficacité en matière de Prévention ou d'automédication face à l'impact de telles décisions, sachant que beaucoup de fonctionnaires, dont le pouvoir d'achat a été figé, n'iront plus chez leur médecins traitant et hésiteront à se faire soigner !

Mais, motus et bouches cousues sur la proposition d'une prime de 9000 euros par an pour chaque médecin qui se sera engagé à effectuer des économies de prescriptions médicales et d'arrêts maladie (ils seraient déjà 35% à avoir signé un accord avec la Sécu !)

L'inflation réglementaire fait écho à l'inflation des prix

LA DG concocte des tartines réglementaires de plus en plus nombreuses et indigestes pour une douane en miettes. Les Shadocks de Bruxelles pompent, produisent et chargent nos collègues de traduire des réglementations de plus en plus complexes quand elles ne sont pas carrément contradictoires.